



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM FREIBURG

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

22. März 2023

Das Ökomobil rollt wieder: Fahrendes Klassenzimmer startet mit neuem Team und Fahrzeug in die Saison

Das Ökomobil des Regierungspräsidiums Freiburg (RP) startet mit neuem Team und einem zusätzlichen Fahrzeug in die Saison 2023. Seit diesem Jahr ergänzt die gelernte Biologin Marina Wolf (34) das Team des rollenden Klassenzimmers um Sebastian Demtröder (34). Gemeinsam haben die beiden bislang 124 Veranstaltungen im gesamten Regierungsbezirk auf dem Plan. Unterstützt werden sie dabei von Kolleginnen und Kollegen des Freiwilligen Ökologischen Jahres (FÖJ).

„Das Ökomobil bietet Kindern und anderen Interessierten als fahrendes Klassenzimmer eine ausgezeichnete Möglichkeit, die Natur spielerisch und aus nächster Nähe kennenzulernen und sich so für den Schutz von Pflanzen und Tieren zu begeistern“, sagte Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer anlässlich des Saisonstarts. „Die Nachfrage ist groß. In der vergangenen Saison haben über 3.000 Menschen rund 110 Veranstaltungen des Ökomobils besucht. Umso mehr freut es mich, dass wir mit den zusätzlichen Kapazitäten in Zukunft noch mehr Interessierten auf diesem Weg näherbringen können, wie wichtig unser Einsatz für den Erhalt der biologischen Vielfalt ist.“

Sein Debüt hat das neue Team am 28. März bei der Grundschule in Zell-Weierbach (Ortenaukreis). Marina Wolf und Sebastian Demtröder werden hier auch erstmalig mit dem neuen Fahrzeug unterwegs sein, das sich unter anderem durch ein auffälliges, neues Design und eine moderne Ausstattung auszeichnet. Spätestens in der nächsten Saison werden die zwei Ökomobilisten dann mit zwei

Fahrzeugen unterwegs sein und so noch mehr Gruppen die Gelegenheit geben können, die Natur aus nächster Nähe zu erleben.

Schulen, Vereine und andere Gruppen können das Ökomobil immer bis zum 31. Januar für die kommende Saison online über ein Formular buchen:
<https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpf/abt5/ref56/oekomobil-freiburg>.

An folgenden öffentlichen Veranstaltungen hält das Ökomobil u.a. in dieser Saison:

2. Mai: „Expedition Wutach“ auf einer Renaturierungsfläche in Waldshut. Dies ist eine Veranstaltung für mehrere angemeldete Grundschulen. (Kreis Waldshut)

4. Mai: „Expedition Wutach“ an der Schattenmühle in Waldshut (Kreis Waldshut)

11. Mai: Veranstaltung auf den Berhauser Matten (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald) zum Schwerpunkt-Thema „Wiese und Blütenökologie“ (Teilnahme über die Umweltakademie buchbar)

12. Mai: Brunnengrabenfestle in Schallstadt (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald)

16. bis 17. Mai: Forschertage des Vereins „Wo Wissen wächst e.V.“ im Kurpark Bad Krozingen (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald)

12. Juni: „Expedition Wutach“ an der Wutachmühle in Waldshut. Dies ist eine Veranstaltung für mehrere angemeldete Grundschulen (Kreis Waldshut)

18. Juni: Tag der Artenvielfalt am Waldhaus in Freiburg (Stadtkreis Freiburg)

30. Juli: Biosphärenfest in Dachsberg-Wolpadingen (Kreis Waldshut)

12. August: Seenachtsfest in Konstanz (Kreis Konstanz)

10. und 11. Oktober: Veranstaltung des Vereins „Wo Wissen wächst e.V.“ im Seepark Freiburg (Stadtkreis Freiburg)

Foto: Freuen sich ihre erste Ausfahrt mit dem neuen Ökomobil: Marina Wolf und Sebastian Demtröder. Foto: Regierungspräsidium Freiburg

Ansprechpartnerin für redaktionelle Rückfragen:

Annika Nafz

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

0761 208-1040

Annika.Nafz@rpf.bwl.de

www.rpf-freiburg.de

